



El rector de la USAL garantiza que no hay titulaciones en riesgo de desaparición

ALICIA PÉREZ

ZAMORA. El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, garantizó ayer que no hay ninguna titulación en los centros actuales que esté en riesgo de desaparición. Es más, considera que los momentos críticos en relación al mapa de titulaciones ya se han superado, por lo que el objetivo ahora es realizar adaptaciones y cambios en los planes que así lo requieran con el objetivo de que sean más atractivos para los estudiantes.

Esta idea fue defendida también por el vicerrector de Política Académica y Participación Social, Enrique Cabero, quien apuesta por dejar de hablar de titulaciones en peligro para debatir sobre crecimiento «en calidad y en números».

El rector visitó ayer el Campus Universitario Viriato de Zamora, donde mantuvo reuniones con miembros de la comunidad universitaria y con representantes institucionales de la ciudad para organizar las actividades del VIII Centenario de la USAL.

Entre las actividades que llegarán al Campus zamorano, que cuenta con 1.600 alumnos, habrá exposiciones, actividades culturales y visitas de los estudiantes al edificio histórico de la Universidad de Salamanca.



Ricardo Rivero